

# Sitzungsprotokoll

---

05.03.2018 18:00 – 20:14  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Bernhard Teuschl, (bis 20:10) Christina Tögl, Wolfgang Staber, Thomas Brunner, Alexander Nikolic (bis 19:42), Martin Haider, Stefan Russmann (bis 19:05), Renè Berger, Elisabeth Salomon, Stefan Ertl, David Griesbauer, Lukas Lamster, Peter Pranter, Carolina Laure, Kajetan Krischan, Sebastian Juri, Belinda Uhl (ab 18:10), Michael Hancianu (ab 18:33), Alen Rastoder (ab 18:51), Jakob Fahrner (ab 19:34)

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE Beschlussfähigkeit und bei BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Lob an Stefan für das Beantworten der Emails
- Lob an Renè für seine Postings
- Lob an alle, die E-Mails beantwortet haben
- Lob an Pete für seinen Einsatz um die Abhaltung der GDI-Übung im Sommersemester
- Tadel an alle, die sich nicht um die Emails gekümmert haben.

## 1 Arbeitswochenende

Lukas stellt die Ergebnisse des Doodles für das Arbeitswochenende vor, es haben sich bereits einige Leute eingetragen. Das Arbeitswochenende wird am 16. und 17. 03. stattfinden, Zeit jeweils 10-18 Uhr. Bitte bis zur nächsten Sitzung noch Themen eintragen.

## 2 Seminar

Belinda stellt die Ergebnisse des Seminartermindoodles vor. Beim Seminar soll ein Schwerpunkt auf Teambuilding gelegt werden Terminvorschlag 01.–03.Juni alternativ 11.–13. Mai. **Nachtrag:** Wegen der Verfügbarkeit des Seminarraums musste der Termin auf 27. – 29. April 2018 geändert werden.

### **3 Steckbriefe**

Belinda und Magda haben die Steckbriefe erstellt und aufgehängt. Falls noch weitere Mitglieder einen Steckbrief haben wollen, ist das Formular noch online und kann weiterhin ausgefüllt werden.

### **4 BIS Beschlussfähigkeit**

David und Stefan R wünschen sich, dass bei Sitzungen mehr Mandatäre anwesend sind, damit die StV öfter beschlussfähig ist.

#### **4.1 BITS LOG**

Renè empfiehlt das Bits Log zu reaktivieren. Belinda wird sich um neue Einträge kümmern und Martin um die bereits bestehenden Einträge.

#### **4.2 Protokolle**

Die Protokolle wurden schon einige Zeit lang nicht mehr online gestellt, Sebastian wünscht sich dass noch Leute vor der Veröffentlichung darüber schauen.

### **5 Bericht Projekte**

#### **5.1 QE-Tut**

Der erste Termin findet am Donnerstag um 19:00 statt.

#### **5.2 Stand Studienführer**

Es wurden schon einige Sponsoren gefunden, nächste oder übernächste Woche findet die zweite Sitzung statt. Lemmy hat das Latex-Projekt überarbeitet.

#### **5.3 Stand BITS Wear**

Chrissi hat Angebote für Polo-Shirts und Hoodies angefordert. Es werden in kürze Muster zur Größenprobe geliefert.

#### **5.4 PBS Umfrage**

David kümmert sich um das Erstellen der Umfrage. Dabei sollen Verbesserungsmöglichkeiten für die PBS gesammelt werden.

## 5.5 Bakk::Mas

Stefan berichtet über die Bakk::Mas, sie findet am 07.03.2018 von 10-15 Uhr in der Inffeldgasse 25d statt. Bitte die Veranstaltung fleißig bewerben. Außerdem werden noch Helfer für Aufbau, Betreuung und Abbau gesucht. Auch die Bakk::Mas Veranstaltung der Elektrotechniker würde sich um Unterstützung freuen. Lemmy wird sich mit Stefan Rossmanith in Verbindung setzen.

## 5.6 Webseite und FB-Betreuung

Renè empfiehlt einige Abläufe und schlägt Jakob F. als Redakteur vor.

## 5.7 KoRe und BuBi

Es wird aktuell an Lösungen, gemeinsam mit den 324er, für die LVs gearbeitet.

## 5.8 Preis für exzellente Lehre

Bis 15. Mai können Studierende Vorschläge für das SS18 einreichen.

## 5.9 Monat der freien Bildung

Bis 15.03. können noch Vorschläge bei der HTU für geeignete Lehrveranstaltungen eingereicht werden.

## Allfälliges

- Als unser Sitzungstermin wird Montag 18:15 festgelegt
- Die Schulung zu Habil- und Berufungskommissionen findet am 07. und 08.03. statt
- Mario S. will zusammen mit einem Kollegen die Betreuung der Linuxcouch übernehmen.
- Bernhard wünscht sich eine ordentliche Definition der Arbeits- und Entscheidungsfindungsprozesse